



新年度がスタートしました

7日(金)に50人の1年生が入学し、全校児童263人で令和5年度がスタートしました。子どもたちが新しい学年で大きく成長していけるよう、職員一同、授業、行事、学級づくりに取り組みたいと思っています。

さて、新型コロナウイルス対策について、今年度学校教育活動で大きな変更点があります。換気や手洗いなどの基本的な感染症対策は続けながら、『マスクの着用を求めないことを基本とする』ということです。しかし、マスクをはずすことを強要するものではありませんので、どうするかはご家庭でお子さまと相談してください。

学校教育目標

今年度、学校教育目標を

自他を認める豊かな心を持ち、主体的・協働的な学びを通して、よりよい社会を志向する子どもの育成

としました。

めざす子ども像	めざす教職員像	めざす学校像
<ul style="list-style-type: none">・自分を認め、他者との豊かなつながりを構築する子ども・自ら考え、他者と協働しながら学びを深める子ども・目標や課題の達成に向けて最善をつくす子ども・心と体を健康に保つことができる子ども	<ul style="list-style-type: none">・子どもに寄り添い、子どもから学ぶ教職員・高い専門性と倫理観を持ち、協働する教職員・自己研鑽に励む教職員・心身ともに充実し、ゆとりを持って働く教職員	<ul style="list-style-type: none">・子どもが安全、安心に過ごすことができる学校・子どもが生き生きと学び、確かな学力をつけることができる学校・保護者、地域から信頼される学校

保護者のみなさま、地域のみなさまと一緒に子どもたちを見守り、子どもたちの成長と一緒に喜んでいけたらと思っています。これからも高川小学校の教育活動にご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

別れと出会い 今春の人事異動で次の方々が異動・着任されました。

異動・退職

着任

今年度の教職員

<お知らせ>

本日から8月終わりまでの予定で、渡り廊下の耐震補強工事が行われます。登下校の門は変わりませんが、音楽室や図工室、図書室、体育館などへの移動が遠回りになります。保護者の皆さまが職員室に来られる場合は、運動場側の通路を通り、新校舎東側の扉からお入りください。みどり学級への出入りは、下足室横の扉からとなります。しばらくご不便をおかけしますがご理解ください。